

Bezirk Hinwil	Bezirk Uster	Bezirk Pfäffikon	Blaulicht	Sport	Überregional
Gemeindeversammlungen Wahlen & Abstimmungen Bilder Amtliches Notfalldienste					

Weitere Medaille für Oxess-Team

Aktualisiert am 23.01.2015

Der Vizeweltmeister im Parallel-Riesenslalom fährt ein Oxess-Board aus Bubikon. Zan Kosir holt sich die Silbermedaille im österreichischen Kreischberg.



Zan Kosir auf dem Weg zu seiner Silbermedaille. (Bild: zvg)

Artikel zum Thema

- ▶ [Grosser Erfolg für Bubiker Snowboard- und Skimarke «Oxess»](#)
- ▶ [Oberländer Hightech-Kooperation freut Sportler](#)
- ▶ [Sechs Olympia-Medaillen für Bubiker Firma](#)
- ▶ [Olympia-Gold für Bubiker Snowboard](#)
- ▶ [Bubiker Snowboardbauer im Hoch](#)

Teilen und kommentieren

0	0	0	0

Zurzeit laufen im österreichischen Kreischberg die Snowboard-Weltmeisterschaften. Der Bubiker Snowboardhersteller hat mit zwei goldenen und zwei bronzenen Medaillen bereits einen grossen Erfolg feiern dürfen. Nun hat Zan Kosir, aktueller Weltcup-Leader im Parallel-Slalom und Vize-Leader im Parallel-Riesenslalom, auf einem Oxess-Board den Vizeweltmeistertitel im Parallel-Riesenslalom geholt.

Wie der Bubiker Snowboardhersteller in einer Mitteilung schreibt, freut man sich auch im Zürcher Oberland über diesen Erfolg.